

Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik

Prozess

FDP zeigte keine Haltung zu Europa

Impressum

Herausgeber

Année Politique Suisse Institut für Politikwissenschaft Universität Bern Fabrikstrasse 8 CH-3012 Bern www.anneepolitique.swiss

Beiträge von

Müller, Eva

Bevorzugte Zitierweise

Müller, Eva 2024. Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik: FDP zeigte keine Haltung zu Europa, 1994. Bern: Année Politique Suisse, Institut für Politikwissenschaft, Universität Bern. www.anneepolitique.swiss, abgerufen am 20.04.2024.

Inhaltsverzeichnis

| Parteien, Verbände und Interessengruppen | |
|--|--|
| Parteien | |
| Grosse Parteien | |

Abkürzungsverzeichnis

Parteien, Verbände und Interessengruppen

Parteien

Grosse Parteien

Die FDP des Kantons Waadt forderte die Mutterpartei in einer Resolution auf, ihre Haltung zu Europa darzulegen. Die FDP wehrte sich jedoch gegen den Vorwurf, die Europafrage tabuisieren zu wollen. Eine erneute Beitrittsdiskussion vor Beendigung der bilateralen Verhandlungen missachte ihrer Meinung nach aber den Volkswillen und zementiere die Zweiteilung des Landes. ¹

1) BZ, 23.11.94

PARTEICHRONIK DATUM: 23.11.1994 EVA MÜLLER